

Le biyaïste et militant de la première heure, Messanga Nyamding, n'a toujours pas été récompensé par le décret du président de la république du 04 janvier portant sur le rémaniement du gouvernement.

Les "loges" auraient encore pour une énième fois bloqué sa nomination. Le politologue affirmait pourtant récemment encore qu'il, fait l'objet d'une attention particulière du chef de l'Etat.

Ce fils de Yabassi, aigrit du renouveau comme le qualifié une certaine opinion, a régulièrement laissé entendre sous les chaumières, qu'il était temps pour des jeunes loups politiques comme lui d'être mis en évidence, par une promotion politico-administrative de premier plan.

Le politologue et théoricien du « complot scientifique » totalise plus de 30 années de loyauté envers le président. Il n'a jamais manqué de discréditer certains de ses camarades du parti des flammes qu'il qualifie d'ailleurs de « comploteurs de dedans »

L'universitaire avait déjà fondu en larmes au cours d'une émission radio à Yaoundé. Se disant oublié et abandonné, il expliquait qu'il avait été très actif pendant la dernière campagne présidentielle, couronnée par la victoire écrasante de leur champion, le président Paul Biya

Le membre du comité central du RDPC, revenant sur les temps fort d'une brève conversation avec le président de la république au Palais de l'Unité le 20 mai 2018 indiquait que: « Le président m'a demandé d'être patient... ». Et d'ajouté « Il est venu vers moi, il m'a tendu la main en disant : " Professeur, merci pour ce que vous faites pour la République, nous vous suivons régulièrement, continuez et surtout ne vous découragez pas »

"Le président m'a dit quelque chose de profond. Vraiment je remercie le ciel. Pourvu que ce qu'il a dit se réalise Je ne peux pas partager avec vous. " confiait encore l'homme politique après le bref échange de quelques secondes qu'il avait eu avec Paul Biya le 06 nov au Palais de l'unité, jour de prestation de serment.

Dans une tribune publiée sur les réseaux sociaux quelques heures avant le remaniement, Messanga Nyamding estimait que Maurice Kamto doit rapidement être mis en état d'arrestation. Il profitait d'ailleurs pour adouber Paul Biya, « Paul Biya trace le cap pour moi, Kamto doit être mis en arrestation », écrivait-il en introduction

Le Cameroun aujourd'hui est incontestablement divisé en deux camps, poursuivait-il,

- Le camp de ceux qui ont tout obtenu de ce régime et veulent détruire le pays en incitant les camerounais à la révolte;
- Le camp de ceux qui ont de tout temps travaillé dur sans toutefois avoir été récompensés à la mesure de leur patriotisme.

Rappelons que la grande surprise du remaniement de ce vendredi 04 janvier reste l'entrée de l'avocat international, Me Jean De Dieu Mono au gouvernement, cette nomination a fait l'effet d'une bombe sur les réseaux sociaux, d'aucuns ont d'ailleurs qualifié l'événement de « nomination du siècle », l'opposant d'hier est désormais le Ministre délégué auprès du Ministre de justice garde des Sceaux.